

La UGR edita un libro que analiza el esplendor y la fragilidad de Al-Andalus

El Faro MELILLA

La editorial de la Universidad de Granada (UGR) ha publicado el libro 'Esplendor y fragilidad de Al-Andalus', del historiador francés especialista en al-Andalus, Pierre Guichard. En la edición ha colaborado también la fundación 'El legado andalusí'.

El volumen ofrece una visión de conjunto de la evolución histórica de Al-Andalus durante los casi ocho siglos de historia que separan la conquista arabo-bereber, 711-712, de la rendición de Granada a los Reyes Católicos en 1492.

"No se trata de renovar dicha historia, sino de intentar mostrar cómo se articularon, en cada una de sus fases, los grandes hechos de la vida política con los rasgos capitales de una civilización asimismo en evolución. La conquista, de la que solo conocemos sus grandes líneas a causa de la pobreza de las

La obra está escrita por el catedrático francés Pierre Guichard

fuentes, dio lugar a importantes transformaciones de todo el sistema sociopolítico de una Hispania súbitamente convertida en al-Andalus como indica la numismática. Bajo el dominio de los Omeyyas, se constituyó en torno a Córdoba uno de los centros capitales de civilización del Dar al-Islam", dice el autor.

Guichard se refiere igualmente al hecho de que las influencias culturales orientales fecundaron una sociedad mixta, pero marcada desde sus comienzos por una impronta árabe. "La crisis del califato de Córdoba y la división en taifas que caracterizó el siglo XI representaron la forma extrema de una evolución política que afectó, desde la decadencia de Bagdad, al conjunto del Islam árabe. Brillantes por su cultura, pero divididas en lo político y sociológicamente poco militarizadas, las formaciones políticas andalusíes se vieron forzadas, frente a la amenaza cristiana, a pedir ayuda de los poderes tribales bereberes del Magreb, almorávides y luego almohades", indicó el escritor, catedrático emérito de Historia de la Universidad de Lumière-Lyon.

La candidata a rectora de la UGR quiere crear una universidad de verano en Melilla

● También pretende aumentar la oferta de títulos y mejorar la biblioteca de nuestro Campus

R.A. MELILLA

La candidata a rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, visitó ayer el Campus de Melilla para presentar su candidatura y pedir el voto. Aranda resaltó que uno de los proyectos que pondría en marcha en nuestra ciudad, si logra acceder al cargo en las elecciones del próximo día 27 de mayo, sería crear una universidad de verano.

Además, Aranda resaltó la necesidad de mejorar los fondos de la biblioteca para que sea realmente una biblioteca universitaria y resaltó la necesidad de continuar mandando un pabellón deportivo. En este segundo punto, la candidata al Rectorado recalco que su compromiso con la construcción de estas instalaciones es "total".

Aranda dice que hay que revisar el protocolo de colaboración con el Ministerio de Educación



La candidata a rectora de la UGR, Pilar Aranda, se reunió ayer con profesores y alumnos del Campus.

Aranda apuntó, asimismo, que otra de sus ideas sería la creación de un consorcio con las instituciones locales para fomentar un debate sobre temas de interés para la ciudadanía. A través de esta iniciativa pretende que el compromiso de la Universidad con los melillenses sea real.

La candidata a rectora dijo que la UGR adoptará un compromiso firme para mejorar las infraestructuras del Campus, algo que consideró como el proyecto más importante. Aranda indicó también que es necesario que la oferta académica de Melilla aumente en los próximos años con dobles grados y postgrados atractivos que capten a estudiantes que lleguen de otros

puntos del país.

En cuanto a la colaboración con las instituciones, Aranda dijo que es necesario que se revise el protocolo firmado en el año 2011 con el Ministerio de Educación. Aseguró que también hay que hacer un esfuerzo para que haya colaboración con universidades de Marruecos a través de un compromiso con la Embajada española.

La candidata a rectora de la UGR insistió en la importancia que tiene para la Universidad de Granada el Campus de Melilla y dijo que trabajará para mejorar los servicios que hay ahora mismo en nuestra ciudad con el objetivo de que sean los mismos que los que se ofrecen en cualquier otro Campus de la UGR.

Una oficina de relaciones internacionales

La candidata a rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, resaltó ayer la necesidad de que los alumnos del Campus de Melilla cuenten con los mismos servicios que en cualquier otro campus. En este punto, anunció su intención de poner en marcha en nuestra ciudad una oficina de relaciones internacionales para que los estudiantes tengan acceso a información en este campo.



Imbroda (arriba) y El Barkani (abajo), con los dos coronales.

Imbroda y El Barkani reciben a los directores entrante y saliente del Centro de Historia Militar

MILITAR. El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani, se reunieron ayer con los coronales entrante y saliente al frente del Centro de Historia y Cultura Militar, José Félix Moreno y Hamadi Mohamed-chef.



IDIOMAS PRUEBA LIBRE 2015 ¡EXAMÍNATE AHORA!

Inglés B1 y B2 // Francés B1 // Otros según demanda
Matrícula en línea: www.uned.es // Hasta el 30 de mayo de 2015

www.cuid.uned.es

MÁSTERES UNIVERSITARIOS EEES

SOLICITUD DE ADMISIONES

Del 18 de mayo al 20 de junio de 2015

Preinscripción online
Toda la información y oferta de másteres en:
www.uned.es

PLAZO DE MATRÍCULA

Del 1 al 31 de julio y del 17 de agosto al 15 de octubre de 2015